



Schweizer Bahn nutzt hessische Technik

CN-Consult liefert System für Züge

Mittenaar (red). Ein Schweizer Privatbahnunternehmen wird künftig das Dispositions- und Lokalisierungs-System DiLoc-Rail der Firma CN-Consult aus Mittenaar (Lahn-Dill-Kreis) als Informations- und Dokumentationsdrehscheibe im täglichen Betrieb nutzen.

Über eine Ankopplung an das Betriebsleitsystem wird permanent die Betriebslage der Züge verfolgt, um bei möglichen Verspätungen oder Störungen im Betriebsablauf schnell und effizient reagieren zu können. Durch die Möglichkeit, alle Zuglaufinformationen statistisch nach verschiedenen Kriterien auszuwerten, unterstützt DiLocRail darüber hinaus bei der Fahrplanoptimierung und Maßnahmenpla-

nung und erhöht als Folge die Planungssicherheit und Wirtschaftlichkeit der Privatbahn. Auch in Sachsen-Anhalt hält DiLoc Einzug: Aktuell läuft dort ein Pilotprojekt zur GPS-Ortung von Lokomotiven. Die aus einer Lok gesendeten Positionsdaten werden von DiLoc aufbereitet und unterstützen das Bahnunternehmen dabei, die Arbeitsabläufe während der Wartung und Bereitstellung der Loks zu vereinfachen.

